

Sanierung ist Ziel

Volkshaus soll auf Vordermann gebracht werden

Die Sanierung des Volkshauses in Meerane soll in Angriff genommen werden. Nachdem sich der Vorstand des Jugendclubs „Beverly Hills“, der sein Domizil in dem traditionsreichen Gebäude hat, in der Vergangenheit zurückgehalten hat, wurde nun vor wenigen Tagen eine Stellungnahme veröffentlicht.

„In den letzten Wochen erhielt der Verein eine Vielzahl an posi-

ven Reaktionen bzgl. des Zuwendungsbescheides zur Sanierung des Volkshauses Meerane. Vorstände anderer Vereine, Bürger und Gewerbetreibende sowie Mitarbeiter des Jugendamtes freuen sich gemeinsam mit dem Jugendclub über die bevorstehenden Instandsetzungsmaßnahmen des Hauses“, schreibt der Jugendclub-Vorstand. Dabei wird deutlich ge-

macht: Meerane gehört deutschlandweit zu den 56 Städten, die einen Zuschuss für Projekte aus einem speziell für solche historischen Gebäude aufgelegten Programm bekommen. „Dies ist eine beachtenswerte Leistung“, heißt es in der Erklärung der jungen Leute.

Das Volkshaus mit seinen vielfältigen strukturellen Nutzungsmöglichkeiten bietet nicht nur dem Jugendclub, wie kein anderes Gebäude der Stadt, optimale Voraussetzungen für konzeptionelle Vereinsarbeit. „Das Sanierungsvorhaben trägt wesentlich dazu bei, die in den letzten Jahren geleistete Arbeit zu sichern und fortzuführen. Die wieder nutzbare Sporthalle bietet nach der Sanierung vielen Vereinen der Stadt erneut eine Heimstätte“, rührt der Jugendclub die Werbetrommel für die Umsetzung des Vorhabens. Aus Sicht der Jugendeinrichtung ist die Diskussion gegen die Sanierung des Hauses für unverständlich. Dazu heißt es: „Statt sich über so viel finanzielle Zuwendung von außen zu freuen, wird derzeit versucht, über die Köpfe der Beteiligten hinweg das Projekt zu ‚zerreden“.

hof



Blick auf das Volkshaus. Das traditionsreiche Gebäude soll eine Frischekur bekommen.

Foto: Frenzel